

Dólar se cotiza en más de 24 pesos tras recortes a notas de México

CIUDAD DE MÉXICO.-El dólar sube de precio esta tarde y se ofrece en más de 24 pesos, luego de los recortes a las calificaciones de México y Pemex que se anunciaron el viernes, y el desplome de los petroprecios este domingo.

En negociaciones internacionales, la divisa se intercambia en 24.04 unidades, 1.4% o 34 centavos más que el cierre del viernes en operaciones reportadas por la agencia Bloomberg.

El dólar sube de precio después de que dos de las tres principales calificadoras globales anunciaron recortes a las notas de Pemex durante el viernes. En particular, una de ellas recortó la calificación soberana del país cuando ya había cerrado el mercado.

Esta agencia fue Moody's, la cual degradó la calificación crediticia de México a Baa1 desde A3, manteniendo la perspectiva negativa, es decir, puede volver a reducirla en los meses siguientes; y además recortó la nota de Pemex dos niveles a grado especulativo, a Ba2 desde Baa3.

El mismo día, Fitch redujo la calificación de la petrolera a BB- desde BB y revisó la perspectiva a estable, siendo la segunda vez que esta agencia baja la calificación de Pemex a partir de que inició abril

El miércoles pasado, Fitch ya había anunciado una rebaja a la nota de México a BBB- desde BBB, un escalón por encima del grado especulativo, argumentando que el choque económico del **coronavirus** llevará al país a una "severa recesión" en 2020.

Tras los ajustes del viernes, la **Secretaría de Hacienda** emitió un comunicado en el que asegura que el grado de inversión de la deuda de México aún permite contar con amplio acceso al financiamiento nacional e internacional en condiciones favorables, y que los inversionistas "mantienen una fuerte demanda por instrumentos de deuda gubernamental en todos sus plazos y modalidades".

Desde el punto de vista de la dependencia, esto se contrapone con la menor tenencia de valores gubernamentales en manos de inversionistas extranjeros que reporta el **Banco de México** (Banxico).

El 26 de marzo, la agencia **Standard & Poor's** (S&P) degradó la calificación de México un nivel, a BBB desde BBB+, manteniendo la perspectiva en negativa; y además disminuyó la nota de Pemex desde a BBB desde BBB+.

La caída del peso frente al dólar también está relacionada con las cotizaciones internacionales de petróleo, las cuales se desploman este domingo a pesar del histórico acuerdo entre la Organización de Países Exportadores de Petróleo (**OPEP**), Rusia, México y otras naciones para recortar la producción de crudo, el cual anunciaron hace una semana.

El barril extraído de Texas, conocido como **WTI** y referencia principal para la mezcla mexicana, se intercambia esta tarde en 17.27 dólares y se trata del precio más bajo desde noviembre de 2001, luego de disminuir este domingo 5.5% o una unidad frente al viernes, de acuerdo con información de la agencia Bloomberg.